



Gazelle dama mhorrr

Nanger dama mhorrr

RÉPARTITION / DISTRIBUTION

Afrique

Africa

Mali,
Algérie,
Niger,
Tchad



Mali,
Algeria,
Niger,
Chad

CONSERVATION

Vulnérable En danger En danger critique



Vulnerable Endangered Critical

De fortes sécheresses, la coupe des acacias dont elles consomment les feuilles, la compétition de pâturage avec le bétail et une énorme pression de chasse ont porté l'espèce au déclin. Elle ne compterait aujourd'hui pas plus de quelques centaines d'individus sauvages. Le respect du réseau d'aires protégées, combiné à la réintroduction d'individus issus d'élevage, permettraient la recolonisation du Sahel par l'espèce.

Prolonged drought, competition with livestock for grazing land, a reduction in the number of acacia trees on whose leaves they feed and an enormous threat from hunting have all contributed to this species' decline. Only a few hundred of these gazelles now remain in the wild. Respect for protected areas, coupled with the reintroduction of animals might allow the re-colonization of the species in the Sahel region.

Programme d'Elevage Européen



European Endangered Species Programme

CLASSIFICATION

Classe : Mammifères
Ordre : Artiodactyles
Famille : Bovidés

Class: Mammals
Order: Artiodactyla
Family: Bovidae

Nanger dama mhorrr

DESCRIPTION / VITAL STATISTICS

Longueur : 1,40 à 1,65 m
Hauteur : 0,8 à 1,2 m
Poids : 35 à 40 kg (femelle)
/ 40 à 75 kg (mâle)
Longueur des cornes : 20 à 43 cm

Length: 55-65 inches
Height: 31-47 inches
Weight: 77 lbs (female)
/ 88-165 lbs (male)
Length of horns: 8-16 inches

REPRODUCTION

Gestation : 160 à 180 jours
Portée : 1 petit par an

Gestation: 160-180 days
Offspring: 1 calf per year

LONGÉVITÉ / LIFE EXPECTANCY

15 ans

15 years

PARTICULARITÉS / CHARACTERISTICS

L'espèce dama est la plus grande de toutes les gazelles. Vivant dans des milieux très désertiques, elle trouve l'eau dans les végétaux qu'elle mange. Nomade, elle se déplace en groupe, variant de 10 individus à la saison sèche, à plusieurs centaines à la saison des pluies.

The dama gazelle is the largest of all gazelles. It lives in very dry regions, extracting the moisture it needs from the vegetation on which it feeds. Nomadic, it moves around in groups of around ten in the dry season, to herds of several hundred in the rainy season.

HABITAT

Savane,
désert



Savannah,
desert

ALIMENTATION /

DIET

Herbes, feuilles
et graminées



Plants, grasses
and leaves